
 

Compte rendu de la réunion  
du mardi 04 juillet 2023 

Présents à la réunion Adeline Goulesque, Lucile Dormion, Sabrina Guennegues, Sonia Lecompte, Rafaël 
Moneo, Alison Breton, Laëtitia Verhaeghe, Denez Oulhen, Sophie Dorlencourt, Fabrice Grognet et 
Marilyne Meneur. 

1) KERMESSE 

a. Point financier 

Le bénéfice de la kermesse est de 1386,54€. 

b. Points positifs 

! Belle journée pour les enfants qui ont bien apprécié. 

! Bon retour des parents. 

! Forte générosité des entreprises locales pour les dons. 

! Le manège a énormément plu aux petits comme aux grands. 

! Les sandwichs étaient très bons et l'organisation était excellente grâce aux référentes. La 
nouveauté du sandwich végétarien a été apprécié. 

! Beaucoup de tickets de tombola vendus.  

! La recette des crêpes était très bien. 

c. Points à travailler 

! Mieux anticiper les échéances (demande de lots à commencer dès le mois de mars). 

! Une meilleure communication entre les membres :  

" Proposition de désigner un référent pour chaque stand en début d’année. 

! Ajuster les commandes. 

! Décorer les stands. 

! Responsable sono, photos et 1er secours. 

! Vérifier les dates des kermesses alentours. 

d. Proposition pour l’année prochaine 

! Revoir l'organisation, un référent pour chaque stand sera nommé dans le bureau dès la 1ere 
réunion. Sonia s'est proposée pour être référente du stand maquillage, Isaline pour la restauration 
et Alison pour le stand plantes. 

! Une prévente de jetons sera faite dans la semaine à l'école et la caisse sera ouverte de 10h30 à 11h, 
pour permettre aux parents d'anticiper leurs achats. 

! Augmenter de 120 le nombre de carnets de tombola et inscrire dessus le nom du vendeur. 

! Organisation des stands : 



" Stand Plantes: réduire à 80 euros l'achat de plantes à la pépinière, faire la demande de 
boutures dès le mois d'avril et revoir la proportion de jetons gagnants. 

" Stand tir au but et basket: prévoir des lots de consolation (sifflets...), les lots gagnants restent 
les mêmes, 3 ballons de foot, un panier de basket et 2 ballons de basket.  

" Restauration: prévoir plus de baguettes et moins de merguez, prévoir une formation 
confection de crêpes (voir avec Nathalie Le Saint), proposition de vente de glaces. 

" Buvette:  prévoir un fond de caisse. 

Il a été sérieusement envisagé de faire la kermesse dans l'école, car la salle omnisports demande beaucoup 
de transfert de matériels et beaucoup de nettoyage. La salle est impersonnelle, trop grande et trop 
bruyante. Mais elle peut être une solution de repli en cas de mauvaise météo. 

Pour une kermesse dans l’école nous pouvons envisager de faire le spectacle et d’installer les stands dans 
la cour. La buvette, la restauration, les tables et le manège (s'il est présent) peuvent être installé sur le 
parking celui-ci fermé avec des barrières. La salle omnisports sera réservée en cas de mauvais temps.  

Un animateur pourrait être engagé pour organiser les actions et les jeux afin de permettre aux parents de 
profiter au maximum de cette journée.  

La mobilisation d'un grand nombre de personnes sera appréciée pour l’installation, la tenue des stands et le 
rangement/nettoyage afin de rendre cette journée plus facile pour tout le monde.  

2) Prochaines actions 
! Tombola SB29/BBH à voir, un courrier sera envoyé dans l'été pour la demande. Si l'action est 

validée le tirage pourrait être organisé le jour du spectacle de Noël des enfants. 

! Le burger sera de retour au mois d'octobre (le vendredi 20 si nous pouvons avoir le Triskell à cette 
date) 

! En fin d'année nous restons sur l'action sapin avec l’ancien fournisseur (Martel)  

! La vente de calendrier sera changé par une nouvelle vente à définir (Mugs, boite, tablier, sac,…) 

! Le kig ha farz sera organisé le 1er ou 2eme dimanche de février, la date reste à définir. 

! Vente de saucisson ou de chocolat à Pâques  

! Kermesse le dimanche 23 juin, date à valider 

3) Investissement à prévoir 
! Racheter une grosse marmite pour le Kig ha farz 

! Acheter une friteuse électrique à prévoir avant le burger 

L'assemblée générale se déroulera le mardi 12 septembre à 20h dans la cantine de l'école. 

Bonnes vacances à tous et à bientôt !
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